



El catedrático emérito de la Usal Ángel Cabo, premio Nueva Cultura

E. A. S.
SALAMANCA

El catedrático emérito de Geografía de la Universidad de Salamanca, Ángel Cabo Alonso, ha sido galardonado con el Premio Nuevo Cultura del Territorio, impulsado por la Asociación de Geógrafos Españoles y el Colegio de Geógrafos y que le será entregado el 5 de junio. El galardón trata de fomentar una nueva cultura del territorio mediante el reconocimiento de personas, entidades e instituciones, que hayan contribuido de forma relevante al impulso de una ordenación y gestión del territorio fundamentada en valores de sostenibilidad ambiental, eficiencia económica y equidad social. En anteriores ediciones el Premio recayó en Andrés Rábago, 'El Roto' (2009) y en la Fundación César Manrique (2011). ■